
Reunión de la Junta Directiva del Distrito de Mejora de Negocios de Peekskill
Martes, 5 de abril de 2022 @ 6pm

A través de ZOOM

Presentes:  Presidenta Cynthia Del Rosario, Sec. LaFern Joseph, Miembros de la Junta Matt Rudikoff, 
David Kaminsky, Ivy Fairchild, Brian Fassett, Monique Brideau, Monique Michaels y el Director 
Ejecutivo Bill Powers. Matt Alexander se unió a la reunión en progreso.
Ausentes:  Drew Claxton, Larry D'Amico, Frank Vásquez.
Miembros del BID presentes: Mary Foster, Arne Paglia.

Llamada a la reunión del 5 de Abril de 2022, de la Junta Directiva al orden – La Presidenta Del 
Rosario llamó a la reunión al orden a las 6:03 p.m.

Comentario público del miembro de BID – La miembro de BID Mary Foster preguntó si la Biblioteca 
podría asistir al Mercado de Agricultores durante todas las semanas de junio, ya que la biblioteca 
tiene que reunir firmas para su presupuesto y entregarlas antes del 4 de Julio de 2022. El Dir. 
Ejecutivo Powers dijo que alertaría al Gerente del Mercado de Agricultores y resolvería algo a pesar 
de que el BID está limitando las organizaciones sin fines de lucro a una aparición por temporada a 
menos que el espacio lo permita.  

El miembro del BID Arne Paglia citó al Dir. Ejecutivo Powers diciendo que había aproximadamente 40 
inquilinos comerciales que fueron purgados de la base de datos del BID. Powers informó que hubo 
aproximadamente 130 boletas de inquilinos comerciales, 160 boletas de propietarios y más de 30 
boletas de artistas enviadas por correo este año.  El Sr. Paglia preguntó por las boletas enviadas por 
correo desde la ciudad de Nueva York con el matasellos del 18 de febrero, ¿también tenían un 
matasellos del 17 de febrero?  El Dir. Ejecutivo Powers declaró: "No lo sé".  El Sr. Paglia declaró que, si
tenían un matasellos del 17 de febrero, deberían haber sido contados. Además, declaró que, si Piedad
se postulaba para el cargo, tendría sentido que votara por sí misma.  Paglia afirma que el BID 
descalificó el voto de su hermano y hermana, otros dos negocios hispanos en el centro de la ciudad y 
la panadería en Main Street. Piedad habría votado por sí misma, lo que la habría convertido en una 
ganadora de 7 a 6 o de 10 a 6, que fue el voto real que recibió. Dijo además que la intimidaron y por 
eso se ha retirado de postularse en una segunda vuelta. Preguntó si la Presidenta Del Rosario estaba 
al tanto del acuerdo entre la ciudad y la contraloría y si alguien de la ciudad le informaba sobre ética. 
Ella declaró que no lo estaba, y el Sr. Paglia señaló que el miembro de la Junta Drew Claxton estaba en
el consejo en ese momento y que estaría familiarizada con el acuerdo. Señaló que creía que era 
problemático para el concejal Fassett también estar en la Junta de BID y ser Presidente de Peekskill 
Pride ya que Peekskill Pride está buscando $2,000 para el evento Pride en Pugsley en Junio.  

El miembro del BID Rubén Álvarez se unió a la reunión.  El miembro de la Junta de BID, Matt 
Alexander, se unió a la reunión. 

También dijo que tiene un problema con la solicitud de financiamiento del Cinco de Mayo, ya que 
beneficia a un negocio. Felicitó al Sr. Álvarez y al evento, pero afirmó que pensaba que la financiación 
era adecuada. Dijo que no había respondido a la solicitud de información actualizada y que no fue 



eliminado de los roles de Division Street Grill. El Sr. Paglia admitió que “yo personalmente dejé esas 
boletas en la oficina de correos frente al foro de fieltro el 17 de febrero de 2022”. Dijo además que no
debería haber discusión sobre el puesto de Ivy Fairchild en la Junta. Continuó diciendo que la mayoría 
de los negocios de planta baja son propiedad de hispanos que no están familiarizados con el BID.

La Presidenta Del Rosario declaró que los temas electorales fueron abordados por el abogado del BID 
y que Piedad retiró su nombre por su cuenta. También afirmó que el BID está aquí para mejorar los 
negocios y afirmó que cada vez que hay un evento en el centro, como el Cinco de Mayo, la gente 
entra en su negocio. 

El Sr. Paglia declaró que el BID no apoya a las empresas en la plaza comercial Crossroads. Del Rosario 
declaró que está discutiendo con la Junta formas de moverse y reunirse con más empresas.

Solicitar la aprobación de las actas de la reunión de la Junta de Febrero de 2022 y Marzo de 2022 - 
La Secretaria Claxton aún no estaba en la llamada y la Presidenta Del Rosario pidió omitir este tema 
por ahora. 

La miembro de BID Scarlett Antonia se unió a la convocatoria. 

Actualización de las elecciones de 2022 y la segunda vuelta de las elecciones – La Presidenta Del 
Rosario señaló que Piedad ha retirado su nombre de la segunda vuelta electoral.  Fairchild, miembro 
de la Junta, será el nuevo miembro de la junta de inquilinos comerciales si la Junta lo aprueba esta 
noche.  Habrá una segunda vuelta electoral entre el Sr. Paglia y Rob Joseph de la propiedad de Sav 
Mor Peter. Tuite de la firma consultora en el antiguo edificio del banco en Division Street ha retirado 
su nombre desde que está jubilado y vive en Florida. 

El miembro de la Junta Fassett preguntó cómo ocurrirá la segunda vuelta electoral.  La presidenta Del 
Rosario declaró que las nuevas boletas tendrán que ser enviadas por correo y que el BID debe elegir 
tres fechas en las que los votantes puedan dejar sus boletas en persona. Agregó que no existen reglas 
o pautas para hacer una segunda vuelta electoral y que no habrá opción de correo; las papeletas 
tendrán que ser entregadas en persona.  El Dir. Ejecutivo Powers recomendó designar una fecha de 
elección de al menos 30 días para dar tiempo a que las boletas se envíen por correo y tiempo para 
que se entreguen. El miembro de la junta Fairchild preguntó qué deben mostrar o hacer las personas 
para votar. Powers declaró que los votantes tendrían que completar una tarjeta de registro y una 
boleta, y que colocarían su boleta en un sobre sellado para mantener la confidencialidad, el mismo 
proceso que en las elecciones de febrero.  Paglia preguntó por qué los votantes no pueden enviar la 
boleta por correo. La presidenta Del Rosario declaró que quería sentar al miembro de la junta lo antes
posible.  La segunda vuelta sería solo para los propietarios.

Resolución para aceptar los resultados de las elecciones de 2022 de Ivy Fairchild como 
Representante de Inquilinos Comerciales – 
Del Rosario presentó una moción para aceptar los resultados de las elecciones de 2022 de Ivy Fairchild
como Representante de Inquilinos Comerciales, secundada por el Vicepresidente Joseph, con votos 
afirmativos de los miembros de la Junta Fassett, Rudikoff, D'Amico, Brideau y Kaminsky.  Los 
miembros de la Junta Alexander y Michaels no votaron.  Del Rosario dio la bienvenida al miembro 
Fairchild a la junta. 



Informe del Director Ejecutivo – 

Los BIDs estatales solicitan eliminar las evaluaciones BID del límite del impuesto a la propiedad – El 
Dir.  Ejecutivo Powers declaró que los BIDs de todo el estado de Nueva York están buscando que la 
evaluación BID se elimine del límite del impuesto a la propiedad y que estaba buscando la aprobación 
de la junta para apoyar ese esfuerzo. Si es aprobado por el Senado y la Asamblea, la ciudad 
recuperaría los $ 100,000 al año y los pondría nuevamente en el presupuesto de la ciudad.  Moción 
del Vicepresidente Joseph y secundada por el miembro de la Junta Fassett, todos a favor excepto 
Matt Alexander que no votó. 

Farmers Market/ Flea Market - El Dir. Ejecutivo Powers declaró que 25 vendedores ya se han inscrito 
en el Farmers Market, incluidos algunos nuevos, incluido un vendedor de mantequilla de maní casera,
un nuevo vendedor de mariscos, un nuevo vendedor de café, un vendedor de carne de res alimentada
con pasto, un vendedor de donas veganas.  Llovió el pasado domingo, por lo que el mercado abrirá 
este domingo. El miembro de la junta Fassett preguntó si el Mercado de Agricultores se quedaría en la
calle Bank o fluiría hacia el estacionamiento.  El Sr. Powers declaró que el mercado se limitará a la 
calle Bank. 

Iniciativas IDA/BID/Cámara – Matt Rudikoff informó que el BID, la Cámara, la IDA y El Desarrollo 
Económico de la Ciudad tienen un grupo de trabajo centrado en puntos de comercialización. 
Cooperaron en el desarrollo de la encuesta de negocios, el desarrollo de bases de datos y la búsqueda
de lanzar videos promocionales.  Todo esto está en preparación para cuando la campaña de 
marketing de promoción del DRI se ponga en marcha ($500K).  La IDA está trabajando en su propia 
marca.

Actualización de la ciudad de Peekskill –

Nuevo Administrador de la Ciudad / Consejero De la Corporación - El concejal Fassett anunció que 
Peekskill tiene un nuevo Administrador de la Ciudad, Matt Alexander y Peekskill tiene un nuevo 
Consejero de la Corporación, Tim Kramer.   

ConED, Actualización principal de gas en South Street - ConEd está mejorando el servicio de gas en 
South Street hasta el 20 de mayo con cierres temporales, construcción temporal de carreteras.  El Dir.
Ejecutivo Powers preguntó si ConEd repavimentará toda la calle; El miembro de la junta Alexander 
declaró que la ciudad estaba tratando de hacer trabajo adicional y que juntos, entre la ciudad y 
ConEd, toda la calle será repavimentada. 

Lavado de hidrantes: la ciudad realizará su lavado anual de hidrantes hasta el 6 de mayo de 8 a.m. a 4
p.m. Puede haber disminución de la presión del agua o decoloración en el agua. 

Vacantes de la Junta – La ciudad tiene varias vacantes de la Junta; si alguien está interesado en el 
voluntariado, la Junta de Ética, Junta de Preservación Histórica, Autoridad de Vivienda, Comisión de 
Relaciones Humanas, Comisión de Planificación y junta de apelaciones de zonificación. ¿Interesado? 
Envíe una carta al Secretario de la Ciudad. 
Permisos de cierre de calle para el mercado de granjas / mercados de pulgas: la Ciudad aprobó 
ambos. 



RFP de DRI: la ciudad está enviando RFP para proyectos de la ciudad a través del DRI. Fleishman's 
Pier, el marketing y la orientación, las mejoras de la glorieta, las mejoras de Pugsley Park y Monument
Park y un fondo de $ 700,000 para la revitalización. 

Mejoras en el paisaje urbano: en el lado norte de Main Street, entre Nelson y Division, la ciudad 
comenzará mejoras en el paisaje urbano. 

Espacio para Eventos en la Central de Bomberos – La ciudad está avanzando para poder alquilar el 
espacio de eventos en Central de Bomberos. 

Programa de Reciclaje de Desperdicio de Alimentos – La ciudad está implementando un Programa de
Reciclaje de Desperdicios de Alimentos; el CAC trabajó muy duro en esta iniciativa.  Los residentes 
tendrán un bote de desperdicio de alimentos y pueden llevarlo a la ciudad el sábado o en una 
estación de autoservicio durante toda la semana. 

CHHOP – CHHOP recibió su permiso para operar durante los próximos tres años. 

Audiencia pública de One Park Place: la nueva construcción en Broad / Brown y Park propone tener 
una guardería en el primer piso, lo que generó preguntas sobre cómo mantener Park Street de una 
manera o ir a dos direcciones. Existe preocupación sobre dónde estaría la entrega para los niños y 
otras preocupaciones de estacionamiento. La audiencia es el 11 de abril a las 730 pm en las Salas del 
Consejo. 

Reparaciones de Senderos de Fort Hill – Un contratista se ha adjudicado el contrato para comenzar 
las mejoras a los senderos de Fort Hill con marcas de senderos, puentes sobre zonas húmedas y 
señalización. 

Donación del Departamento de Bomberos a Ucrania – El Departamento de Bomberos ha donado 
equipos de bomberos obsoletos, pero aún útiles, al Servicio de Bomberos de Ucrania. 

Parklets: los parklets están desapareciendo en su forma actual, pero la ciudad continúa la discusión 
sobre las futuras opciones gastronómicas extendidas de una manera segura y apropiada.  El miembro 
de la Junta Alexander agregó que le gustaría obtener más comentarios sobre los parklettes, dónde a 
la gente le gustaría verlos y dónde, y cómo deberían administrarse. Enfatizó que la ciudad no está en 
contra de comer al aire libre, solo le preocupa que el concepto deba pensarse más a fondo. 

Matt Alexander y Matt Rudikoff planean tener un Ayuntamiento para negocios para discutir los 
desafíos que se enfrentan hoy en día y lo que la ciudad puede hacer para ayudar.  Al miembro de la 
Junta Alexander le gustaría crear una evaluación de necesidades y echar un vistazo a las mejoras de 
transitabilidad y seguridad peatonal a través de la subvención DRI. 

Solicitud de la PAA para cerrar el lote K : la ciudad ha recibido una solicitud de la PAA para cerrar el 
lote K del 4 al 5 de junio para el fin de semana de Open Studio y la ciudad también recibió una 
solicitud para el Cinco de Mayo el 7 de mayo de 2022.  Ambos están en la agenda del consejo para su 
aprobación. 

Del Rosario se ofreció a apoyar los esfuerzos de la ciudad en el Ayuntamiento y las mejoras 
peatonales. También señaló que había un mercado emergente en el antiguo edificio de Paramount 
East y ella entró y había muchos jóvenes allí. Rudikoff, miembro de la junta, sugirió que los conectara 
con Westchester Launch 1000. 



Proyectos de arte para 2022 @ Antiguo sitio de la estatua de Tubman - El miembro de la Junta 
Michaels solicitó que se formara un comité de la Junta o membresía de BID. Afirmó que el comité 
trabajará en un documento legal, calendario de fechas, opciones de seguro, nombrando la iniciativa, 
Está buscando generar un llamado para que los artistas traigan arte al área de Jan Peek Square donde 
se colocó la estatua de Tubman. El comité tendrá que elaborar un presupuesto, cómo cubrir los 
costos, ¿estamos ofreciendo premios? El espacio está vacante desde el pasado mes de marzo. ¿Será 
un artista de Hudson Valley o simplemente artistas de Peekskill? El miembro de la Junta Fairchild 
preguntó cuál era el marco de tiempo para lograr esto, y el miembro de la Junta Michaels declaró que
dependería de cuántas personas se unieran al comité y qué tan rápido puedan avanzar en él. Le 
gustaría ver algo en su lugar para el evento Summer Sounds. Monique Brideau y Scarlett Antonia se 
ofrecieron como voluntarias para servir en el comité. Cualquier otra persona interesada, debe 
comunicarse con el miembro de la Junta Michaels. 

Informe de auditoría de 2022 de las Finanzas del BID – El miembro de la Junta Alexander pidió mover
este punto de la agenda al próximo mes para que pueda dar una actualización.

Festival de Música de Junio / Festival de la Cosecha de Octubre – La Pres. Del Rosario señaló que el 
Vicepresidente Joseph, los miembros de la Junta Fairchild, D'Amico y Claxton se han reunido. El 
Festival de la Cosecha está programado para el sábado 22 de octubre de 2022 con el Festival de 
Música programado para el 16 de julio de 2022 o el 23 de julio de 2022. Se señaló que puede haber 
problemas con el 16 de julio. Debido al calor, el evento de julio será de 4pm a 10pm. Toda la 
documentación necesaria se presentará a la ciudad. El miembro de la junta Michaels expresó su 
preocupación por hacer el evento en Julio con horarios de vacaciones.

Informe del Distrito de Artistas –

Brideau, miembro de la Junta, declaró que la PAA había anunciado su posición en la Junta de BID en 
su boletín.  Ella proporcionó su correo electrónico a los artistas y está alentando a los artistas a 
registrarse en el sitio web de BID. Ella asistirá a la reunión trimestral de PAA y alentará a los artistas a 
participar en el BID.  También promocionará el BID en su exposición de arte cuando los artistas 
vengan a ver su exposición en la Biblioteca Field.  Se reunió con algunos miembros de Lofts on Main 
preparándose para los Estudios de Arte abiertos.  
Todavía necesita reunirse con más de los inquilinos en los Lofts.  Ella está canalizando información al 
Director Ejecutivo Powers de los artistas miembros que necesitan actualizar sus listados.  Estaba 
emocionada de ver Retake/Remake, suministros para su reutilización por artistas en la Fábrica de 
Sombreros.  Informó que el Festival de Cine Peekskill se llevará a cabo desde el viernes 24 de junio 
hasta el sábado 25 de junio en el Paramount.  Evento al aire libre programado para fuera de la Fábrica
de Sombreros el 23 de junio.  Después de las fiestas programadas para las noches de Viernes y 
Sábado. 

Invitación de Concientización Situacional – La Pres. Del Rosario ofreció a los miembros de la Junta 
participar en un seminario de concientización situacional para aprender a ser conscientes de su 
entorno para protegerse.  Si alguien está interesado en participar, hágaselo saber a la Presidenta Del 
Rosario. El entrenador estará en la ciudad del 10 al 11 de mayo.

Solicite la aprobación de las actas de las reuniones de la Junta de Enero, Febrero y Marzo de 2022: 
el Vicepresidente Joseph hizo una moción para aceptar las actas de las reuniones de la Reunión de 



Enero, Febrero y Marzo de 2022, con ediciones menores a las actas de la reunión de Marzo 
presentadas por Brian Fassett, secundadas por el miembro de la junta Kaminsky, todos a favor.

El Vicepresidente Joseph hizo una moción para permitir que la Junta considere todas las solicitudes de
financiamiento porque todas caen menos de 90 días. Secundado por el consejero D'Amico, todos a 
favor.

Solicitud de financiamiento de apoyo al evento de $1,500 más mención en la radio BID Publicidad 
para el fin de semana de PAA Visitas al Estudio Abierto - El miembro de la Junta D'Amico declaró que
el BID ha apoyado y financiado los últimos 23 fines de semana de Open Studio Tour.  La antigua 
Galería de paradas de camiones se llevará a cabo bajo carpas en el lote K del 4 al 5 de junio. La mayor
parte de los fondos para el evento provienen de Arts Westchester y la membresía de PAA. El Dir. 
Ejecutivo Powers hará un seguimiento de los requisitos de seguro de la ciudad.  Todo el evento 
requiere alrededor de $ 12,000. La contribución del BID de $ 1,500 se destinará a la impresión del 
folleto, las tarjetas postales y el correo y otros tipos de marketing.  Se le preguntó al ejecutivo Dir. 
Powers cuánto financiamiento reservó el BID para eventos apoyados y declaró $ 15,000.  El Dir. 
Ejecutivo Powers también señaló que el BID tiene reservas si la junta quiere aprovecharlo para el 
apoyo de eventos futuros. El miembro de la junta Fassett declaró que apoyaba la solicitud ya que la 
comunidad de artistas se ha visto muy afectada por la pandemia. El vicepresidente Joseph hizo una 
moción para aprobar la solicitud de la PAA, secundada por el miembro de la Junta Brideau, todos a 
favor.

Solicitud de financiamiento de apoyo para el Evento Cinco de Mayo – La presidenta Del Rosario 
declaró que había recibido la solicitud de apoyo para fondos para el evento del Cinco de Mayo justo 
hoy.  Rubén Álvarez declaró que estaba buscando apoyo financiero del BID para cubrir el DPW de la 
Ciudad, la Policía y las tarifas de permisos. Declaró que no gana dinero con el evento, que solo busca 
traer gente al centro de Peekskill. Declaró que cuesta alrededor de $16K - $ 18K para hacer el festival 
y pidió $ 6,500 del BID. Declaró que la ciudad le dijo que el costo para DPW y la Policía es de 
aproximadamente $6,000 y cambio.  Del Rosario declaró que había asistido al evento del Cinco de 
Mayo en el pasado antes de la pandemia y señaló que atrae a mucha gente al centro de la ciudad. El 
Vicepresidente Joseph declaró que el BID debería apoyar el evento, pero no sabía hasta qué punto. El 
Sr. Álvarez declaró que hace años, el BID proporcionó alrededor de $ 6,500 en apoyo. El Dir. Ejecutivo 
Powers no pudo confirmar eso, pero agregó que no creía que fuera tanto, más como $ 1,500.  El 
Vicepresidente Joseph dijo que era más. Se le preguntó al Sr. Álvarez si tenía algún otro patrocinio y 
dijo que no estaba bien, pero que obtendría más. El miembro de la junta Alexander dijo que 
verificaría la estimación proporcionada por la ciudad. El Dir. Ejecutivo Powers señaló que antes de la 
pandemia, los eventos BID del mismo tamaño se cobraban alrededor de $5K por la policía y DPW.  El 
miembro de la Junta Fassett declaró que el BID debería vigilar la extensión de fondos en muchos 
eventos que, dado que el BID ha estado apoyando proyectos en un rango de $1K a $2K, fue difícil 
llegar a una asignación de $6,500. Dijo que se sentía cómodo con una asignación de $ 1,500, el 
miembro de la Junta Fairchild señaló que ella apoyaría hasta $ 2,500. El miembro de la junta Kaminsky
felicitó al Sr. Álvarez por sus esfuerzos para llevar a la gente al centro de la ciudad y que apoyaría        
$ 2,500 en fondos.  Joseph declaró que el BID había proporcionado $ 5,000 en fondos.  El miembro de 
la Junta D'Amico declaró que apoyaría $5K en fondos para el evento.  El miembro de la Junta Fairchild 
hizo una moción para proporcionar hasta $ 4K para cubrir los gastos de la policía de la ciudad y DPW, 
con la esperanza de que el miembro de la Junta Alexander pueda obtener la estimación de las tarifas 



de la ciudad reducidas. Secundado por el Vicepresidente Joseph, todos a favor. El miembro de la junta
Alexander no votó. El Sr. Álvarez agradeció a la junta por su apoyo. 

Solicitud de financiamiento de apoyo al evento de $ 2,000 para el evento Peekskill Pride - El 
miembro de la junta Fassett declaró por adelantado que sigue siendo el presidente de Peekskill Pride. 
Este es el segundo evento gratuito anual que se llevará a cabo en Pugsley Park a fines de Junio.  Es un 
evento centrado en la familia. Dijo que el evento fue increíblemente exitoso el año pasado a pesar de 
que llovió. Esto es para apoyar a la comunidad LGBQIA en Peekskill. The Westchester Circus Arts viene
a actuar en un circo pop-up. También habrá una segunda etapa para la hora del cuento de Drag 
Queen, música en vivo, palabra hablada, etc. Trabajar con la GSA en la escuela secundaria para que 
participen en el evento.  Peekskill Pride hizo un fuerte compromiso para mantener el evento en el 
centro de la ciudad. Los organizadores no traerán vendedores de comida, sino que esperan que los 
restaurantes participen. Esto no es un generador de dinero, recaudan fondos en un evento de 
recaudación de fondos de junio el 11 de junio en Dramatic Hall. El presupuesto total es de $15K.  La 
financiación de $ 2K representaría aproximadamente el 13% del presupuesto total. Pride también 
está recibiendo patrocinadores adicionales.  El Dir. Ejecutivo Powers señaló que la solicitud de 
financiamiento provino de Mary Beth McGowan, quien es la Vicepresidenta del Orgullo Peekskill. El 
VicePresor Joseph apoyó el evento y agradece al Orgullo que hizo el evento en el centro de la ciudad. 
El miembro de la Junta Brideau preguntó si los artistas podrían involucrarse y el miembro de la Junta 
Fassett dijo que sí y esperaría que la obra de arte esté conectada a la comunidad LBGQIA. El miembro 
de la junta D'Amico declaró que había asistido al evento el año pasado y que había mucha gente. El 
miembro de la Junta Fairchild hizo una moción para aprobar la solicitud de Peekskill Pride de $ 2,000 
en fondos, secundada por el Vicepresidente Joseph, todos a favor, excepto el miembro de la Junta 
Fassett quien dijo, en nombre de Peekskill Pride, gracias. 

Solicitud de financiamiento de apoyo al evento de $ 5,000 para los conciertos de jazz. Cross Cultural 
Connection de Ray Blue - El ejecutivo Dir. Powers remitió a la junta a la propuesta del Sr. Blue, que el 
BID apoyó el año pasado para cuatro conciertos por $ 5K. Declaró que en las discusiones con la Junta, 
había interés en tratar de conseguir otros artistas de jazz más allá de la Conexión Intercultural de Ray 
Blue. Pidió orientación a la junta sobre cuánto gastar en la serie, ¿la junta quiere abrirla a otros 
artistas? El Dir. Ejecutivo Powers recordó a la Junta que Ray Blue es autosuficiente y trae sus propios 
sistemas de sonido y generador, y que querría que cualquier otro artista trajera todo lo que necesita 
para actuar. También declaró que ir con cuatro artistas diferentes requeriría una mayor coordinación 
y gestión por parte del BID. Al miembro de la Junta Fassett le gustaría ver actuar a un grupo diverso 
de artistas. El miembro de la junta Michaels cuestionó el costo por actuación según lo propuesto, 
pero Pres, Del Rosario señaló que los artistas de Pugsley traen todo su propio equipo de sonido y 
generador.  Se ordenó al Dir. Ejecutivo Powers que hablara con el Sr. Blue y le informara de las 
directivas de la junta. El miembro de la Junta D'Amico dijo que deberíamos consultar con el miembro 
de la Junta Claxton.  El Dir. Ejecutivo Powers dijo que hablaría con Blue y se comunicaría con el 
miembro de la Junta Claxton para ver si puede asegurar otros tres actos.

Comentario público del miembro del BID – El miembro de la Junta Kaminsky se opuso al comentario 
del Sr. Paglia de que el BID, ya sea por negligencia o deliberadamente, desalienta la participación de 
las empresas de habla hispana. Afirmó que tal comentario es injusto e incorrecto. Declaró que solo ha
visto un comportamiento abierto y amable de cada persona en la junta y que tales comentarios son 
una mancha injusta en la Junta. Del Rosario agradeció al miembro de la Junta Kaminsky por sus 



comentarios y declaró que le gustaría reunirse con todos los miembros de la junta para discutir cómo 
hacer avanzar a la ciudad y al BID.  Alentó a los participantes de la reunión a mantenerse positivos 
durante las reuniones de la Junta.

El Sr. Paglia preguntó qué obligaciones tiene la ciudad con la oficina de contralores estatales para 
educar a los miembros de la Junta de BID con respecto a sus obligaciones. Dijo que, si destituye a los 
representantes de la ciudad y al director ejecutivo, solo el 2% de los miembros participantes están 
representados. Afirmó que el Cinco de Mayo beneficia al Sr. Álvarez, y además declaró que todas las 
personas en la llamada tienen buenas intenciones. Además, declaró que es responsabilidad del 
administrador de la ciudad, Matt Alexander, dirigir la ciudad y el BID.  Cuando el miembro de la Junta 
Fairchild declaró que "la carga debería recaer sobre todos nosotros", el Sr. Paglia se dirigió al 
miembro de la Junta Fairchild como "cariño" dos veces, tratando de hacer un punto. El Sr. Paglia 
declaró que el BID no debería estar operando ahora y que la Ciudad no debería emitir cheques hasta 
que todos estén educados sobre la responsabilidad de la junta sobre cómo dispensar el dinero de los 
contribuyentes.

Aplazamiento - El miembro de la Junta Fairchild hizo una moción para levantar la sesión, secundada 
por el miembro de la Junta Brideau, todos a favor a las 8:13 p.m. 
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